



**RS. JIWA DAERAH  
SURAKARTA**

## USULAN PENGANGKATAN DALAM JABATAN STRUKTURAL ESELON III DAN IV

No. Dokumen :  
03.29.08

No. REVISI :

Halaman :  
1 dari 1

**SPO**

Tgl. Terbit  
4 Januari 2018



<b>Pengertian</b>	: Dalam rangka pembinaan karier PNS melalui jalur jabatan struktural dilaksanakan berdasarkan prinsip profesionalisme, kompetensi, prestasi kerja, dan jenjang pangkat;
<b>Tujuan</b>	: Sebagai acuan dalam penerapan langkah-langkah proses pengusulan pengangkatan dalam jabatan struktural eselon III dan IV di lingkungan RS. Jiwa Daerah Surakarta Provinsi Jawa Tengah.
<b>Kebijakan</b>	: Pengangkatan PNS pada RS. Jiwa Daerah Surakarta Surakarta dalam Jabatan Struktural dilakukan berdasarkan prinsip profesionalisme sesuai dengan kompetensi, prestasi kerja, jenjang pangkat yang ditetapkan dan syarat obyektif lainnya tanpa membedakan jenis kelamin, suku, agama, ras, atau golongan dengan melalui tahapan promosi terbuka dan dinyatakan sebagai talent pool di lingkungan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah (sesuai Peraturan Direktur RS. Jiwa Daerah Surakarta tentang Kebijakan Administrasi).
<b>Prosedur</b>	: <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Tim Baperjakat RS. Jiwa Daerah Surakarta membahas calon pemangku jabatan struktural yang akan diusulkan untuk menduduki jabatan struktural dengan mengacu pada ketentuan yang berlaku dan Talentpool yang tersedia di RS. Jiwa Daerah Surakarta.</li> <li>2. Tim Baperjakat RS. Jiwa Daerah Surakarta menyampaikan rekomendasi atas hasil pembahasan kepada Direktur untuk menetapkan PNS yang akan diusulkan menduduki jabatan struktural;</li> <li>3. Petugas Kepegawaian membuat usulan calon pemangku jabatan struktural kepada Gubernur Jawa Tengah dengan tembusan Kepala Badan Kepegawaian Daerah Provinsi Jawa Tengah yang bersifat rahasia;</li> <li>4. Petugas Kepegawaian menyampaikan usulan kepada Pejabat yang berwenang.</li> </ol>
<b>Unit Terkait</b>	: <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Tim Baperjakat RS. Jiwa Daerah Surakarta</li> <li>2. Badan Kepegawaian Daerah Provinsi Jawa Tengah</li> </ol>
<b>Referensi</b>	: -